

## 2学期終業式 あいさつ

学生の皆さん 学長の飛田です。2024年、令和6年が間もなく閉じようとし  
ています。

4月、リーデンローズで入学式を行ない、第54期 創立51年目の老大がスタ  
ートしました。この間、本講座をはじめ様々な行事も順調に実施できています。

とりわけ、10月末の二日間、今年度最大のイベント「第44回学生祭」を開催  
することができました。何とかお天氣にも恵まれ、多くの市民の皆様をお迎えして  
笑顔があふれる、そして、何よりみなさんが本当に輝いていた二日間でした。

学生の皆さんの展示作品や発表が素晴らしかったこと、また、運営にも関わって  
役割を持ち、その責任を十分に果たしてくださったお陰で、滞りなく無事に実施で  
きたことは言うまでもありません。本当に、皆さん方のパワーは素晴らしい、私は  
老大生である皆さんのが誇らしい気持ちになりました。

さて、新年1月になると、次年度第55期の学生募集が始まります。現在地での  
老大生活は残すところ1年ということになります。来年もぜひこの場で一緒に、老  
大生活を楽しみましょう。みなさんの出願をお待ちしています。

あと2週間ほどで大晦日ですね。これから大掃除など新年を迎える準備をしたい  
と思います。皆様方が、健やかに新年を迎えることができますことを心よりお祈り  
いたします。以上で2学期終業式のご挨拶といたします。